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Universidad Nacional del Altiplano Puno
FACULTAD DE INGENIERÍA ESTADISTICA E INFORMATICA

CONSEJO DE FACULTAD
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA Nº003 2021

En Puno, reunidos en la sala virtual https://meet.google.com/siy-zrae-hfv Creado
por el Sr. Decano de la Facultad de Ingeniería Estadística e Informática, siendo las
16:15 horas del día lunes 08 de febrero del 2021, se inició la sesión ordinaria del
Consejo de Facultad, bajo la  presidencia del Decano M.Sc. Ernesto Nayer Tumi
Figueroa y con la asistencia de:

MIEMBROS DOCENTES (con voz y voto):

 M. Sc. Tumi Figueroa Ernesto Nayer ASISTIO
 Dr. Carpio Vargas Edgar Eloy ASISTIO
 Dr. Paredes Quispe Juan Reynaldo ASISTIO
 Dr. Choquejahua Acero Remo ASISTIO
 M.Sc. Mendoza Mollocondo Charles Ignacio FALTO
 M.Sc. Coyla Idme Leonel ASISTIO
 M.Sc. Villasante Saravia Fredy Heric ASISTIO
 Dr. Huata Panca, Percy ASISTIO
 M. Sc. Aleman Gonzales Leonid ASISTIO
 M. Sc. Pari Condori Elqui Yeye ASISTIO

MIEMBROS ESTUDIANTES (con voz y voto):

 Est. Usedo Fernandez Jimena Cintia FALTO
 Est. Maron Illachura Luis Fernandez ASISTIO
 Est. Chambi Quecara, Valerio Palacios FALTO
 Est. Huanca Huayta, Brayan Darwin ASISTIO
 Est. Salcedo Pumaccola, Britman ASISTIO
 Est. Luis Fernando Maron FALTO

OTROS ASISTENTES (con voz y sin voto):

 Dr. Bernabé Canqui Flores

Con el quórum de Reglamento y actuando como Secretario el I n g .  J o s é  P .  T i t o
L i p a  D . S C . se dio curso a la sesión con la lectura de la agenda:

AGENDA:
1. Informes
2. Grados y títulos
3. Aprobación de plazas de contrato, según oficio de la Dirección de Departamento
4. Aprobación de comisiones
5. Otros
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1) Informes:
Decano sobre inicio de acreditación ICACIT, el cual ya se inició el mes pasado y se tiene
que continuar, la meta es que por lo menos a fines de año se presente un borrador
Sobre el convenio de diplomado DREP, se está avanzando y se espera el cambio de
director de la DREP, para continuar.

2) Grados y títulos
No hay ningún trámite.

3) Aprobación de plazas de contrato, según oficio de la Dirección de Departamento

Dr. Bernabé, se hace la propuesta, según oficio 006-2021, oficio Múltiple 001-2021, informe
0116-2020 en el cual se propone 8 plazas, 2: A1, 4:B1, 2: B2.

Dr.. Percy hay un curso que él lo toma, se aclaró que es referencial.
M.Sc. Fredy, sobre requisitos, falta en requisitos del grado de Dr. Estadística e Informática.
Dr. Bernabé, se agrega el requisito Dr. Estadística e Informática
M.Sc. Fredy, debería equilibrio, en cursos de contrato, cursos de estadística y cursos de
informática.
Dr. Leonel, El requisito debe considerarse el que da la escuela profesional.
Dr. Bernabé, hay cursos de estadística que están dictando otras facultades.
Decano, los cursos de estadística lo están convocando para nombramiento en otras escuelas.
Va hacer respetar los cursos de la escuela, planteando para ello en Consejo Universitario.
Dr. Bernabé, También se debe hacer respetar cursos de informática, para la escuela
profesional.

Decano, la propuesta de que respeten los cursos de Estadística e Informática y no se
convoquen en otras escuelas profesionales.

M.Sc. Fredy Cambio de bbdd avanzado por otro curso.

M.Sc. Leonid, los docentes contratados deben estar cualificados y preparados para todos los
cursos de estadística e informática. Respalda la posición del jefe de departamento.

Dr. Percy, equilibrar en el resto de las plazas para contrato.

Estudiante Britman, colocar curso de estadística y curso de informática.

Dr. Reynaldo Paredes, debía conocerse el documento días antes, pero debemos aprobar por
la premura del tiempo.
Dr. Bernabé Canqui, son plazas del año pasado, solo se ha modificado 3 cursos.
Estudiante Brayan, También cursos de estadística y curso de informática.
M.Sc. Elqui, apoya también un curso de estadística y un curso de informática.
Decano propone, mañana 8 de la mañana, cuarto intermedio.
Dr. Reynaldo Paredes: no cuarto intermedio, debemos aprobar.
Dr. Leonel Coila: aprobemos de una vez
M.Sc. Fredy Villasante, aprobemos y revisemos de una vez.
M.Sc. Leonid Aleman, aprobemos la propuesta del Dr. Bernabé

Se realiza la consulta:
Plaza A1: aprobado previo cambio de curso
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Plaza A1: aprobado
Plaza B1: aprobado
Plaza B1: aprobado
Plaza B1: aprobado
Plaza B1: aprobado
Plaza B1: aprobado cambio métodos multivariantes por investigación operativa
Plaza B2: aprobado
Plaza B2: aprobado

Se aprueba las plazas de contrato.

Decano cuarto intermedio por motivos de comisiones en consejo universitario.

4) Aprobación de comisiones (12-feb)

5) Otros

====================================================
Link https://meet.google.com/uqe-ymaa-onw

Día 12-feb--- CONTINUACIÓN CONSEJO DE FACULTAD DEL 08 DE FEBRERO
====================================================
Informes:
Decano: Sobre recuperación de clases suspendidas, presentar plan de recuperación, el
director de escuela con el sr. Decano, realizaran las coordinaciones para el formato de
plan de recuperación.

Grados y Títulos
No hay

Decano: sobre requisito de egressados donación de libro, ver que no sea libro, sino un
monto para adquirir libros digitales
Dr. Leonel Coila: que no entreguen libros los estudiantes, por que entregan libros pasados,
que den el costo de un libro
M. Sc. Remo Choquejahua: Los libros que traen son pasados, faltan otras cosas en la
biblioteca, hay que implementar esos aspectos, que den un monto, que ya no den libros, que
den un monto de S./ 50.00 soles.
M. Sc. Fredy Villasante: de acuerdo con los que han antecedido, debe ser aporte
económico, pero cuidando los protocolos administrativos.
Estudiante: Los estudiantes están preocupados por los libros, y sería mejor un monto.
M. Sc. Leonid: La biblioteca forma parte de la acreditación, lo que hay que mejorar es la
forma de acceso. Hay que evaluar con cuidado ese aspecto.
Decano: Si habría fondo sería para libros digitales. La biblioteca si va continuar, solo es
para este periodo.
Queda pendiente, para el siguiente consejo de facultad.

M.Sc. Remo Choquejahua: sobre la recuperación de clases, la Universidad va ver ese
punto, se termina con todo el 19, hasta el 12 con estudiantes. Sobre las vacaciones hay
propuestas. El CU tiene que hacer el plan de recuperación.
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Aprobación de comisiones
Decano: Las comisiones se actualizan cada año, se propone las siguientes comisiones:
- Construcción de pabellón y área del fundo Carolina
Compuesto
Decano
Dir Escuela
Dir Departamento
Estudiante Brayan

Se aprueba

Se propone actualizar la comisión de: promoción y ratificación docente:

3 docentes con alto grado y principales y el Decano:
Decano M.Sc. Ernesto Nayer
Dr. Bernabé Canqui
Dr. Edgar Carpio
Dr. Vladimiro Ibañez

Se aprueba

Se autorice al Decano para que forme las comisiones con fines de acreditación

Queda aprobado

Implementación de titulación y graduación externa para universidades no licenciadas

Decano: comisión según reglamento, es académico,
Dir departamento
Dir. EPG
Dir. Segunda especialidad
Dir. Escuela
Estudiante Britman

Queda conformado y aprobado

Otros
Decano: El Instituto de investigación queda adscrita a EPG, existe un evento que debe
hacerse como proyección, debemos auspiciar, el curso ya tiene plan de trabajo, se propone
su aprobación.

Se aprueba.
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Siendo las 16:30 hrs del día 12, se dá por concluido la presente sesión de consejo de
facultad, que se da fe de ello.

_____________________________ _____________________________
Dr. José P. Tito Lipa M.Sc. Ernesto Nayer Tumi Figueroa
Secretario Técnico Decano
FIRMADO DIGITALMENTE FIRMADO DIGITALMENTE
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